

Familias de niños y niñas con sospecha de TEA de Quillota participaron en taller de habilidades sociales

Durante febrero, el equipo del programa de Estimulación Precoz de niños y niñas con sospecha de TEA, del Centro de Estimulación Temprana dependiente del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez (CRSH), del departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota, realizó el denominado “Taller de habilidades sociales. Actividades creativas para estimular a tus hijos”.

La iniciativa estuvo a cargo de las profesionales Dafne Armijo (terapeuta ocupacional) y Javier Aguilera (fonoaudiólogo) y tuvo como objetivo implementar y contribuir al desarrollo de las habilidades sociales de los niños y niñas.

Anuncio Patrocinado

“El taller fue realizado por profesionales del equipo del programa de estimulación precoz para niños con sospecha de Tea menores de 03 años. Se realizó un taller para desarrollar, o implementar y contribuir al desarrollo de las habilidades sociales en estos niños, Se los invitó a cuidadores y familiares hacer un elemento de estimulación, usando materiales propios que se pueden conseguir fácil en las casas, además de permitir que los niños sean copartícipes de su socialización, en una instancia para desarrollar las habilidades sociales”, explicó la doctora Ximena Maldonado, médico del centro de salud Cardenal Silva.

Los talleres estuvieron dirigidos a padres, cuidadores y familiares de niños con sospecha de TEA, incluyendo temas como: “Que son las habilidades sociales y su importancia” y “El juego y tipos de juego”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

Además, realizaron actividades para realizar con los niños en casa y apoyar la estimulación, incluyendo la construcción de un sonajero, como elemento de estimulación, utilizando materiales reciclados y que están disponibles en los domicilios de las familias.

Nadie es perfecto

También durante febrero, la unidad infantil del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez realizó el taller “Nadie es perfecto”

La actividad está dirigida a madres, padres y/o cuidadores de niños, niñas de 0 a 5 años que se atienden en el centro de salud.

Durante el desarrollo del taller, donde participaron 12 familias, se trataron temáticas de estilos de crianza, comportamiento e importancia del autocuidado, incluyendo una sesión de prevención y primeros auxilios, la que contempló entrega de un botiquín para las familias participantes.

La actividad estuvo a cargo de la médica Ximena Maldonado, la enfermera Pamela Valencia, ambas profesionales del centro de salud Cardenal Silva y Barbara Rojas, trabajadora social, facilitadora del programa Nadie es Perfecto de la Plataforma de Gestión Familiar de

Familias de niños y niñas con sospecha de TEA de Quillota participaron en taller de habilidades sociales

SaludQuillota.

“Nadie es Perfecto” consiste en seis encuentros grupales de padres, madres y cuidadoras (es) dirigidos a compartir sus experiencias de crianza, aprender de otros y recibir orientaciones en problemas específicos para fortalecer el desarrollo de niños y niñas, tales como: calmar a un niño (a) que llora mucho, responder efectivamente a sus pataletas, ayudar a promover el comportamiento cooperativo, fomentar el lenguaje, seguridad, autocuidado y muchos otros temas importantes para el mejor desarrollo de los niños y las niñas.

Familias de niños y niñas con sospecha de TEA de Quillota
participaron en taller de habilidades sociales



y tú, ¿qué opinas?